

4 NOVEMBRE 1954.  
ooooooooooooooo

PARIS.

Philippe de BALEINE, rédacteur en chef de " Science et Vie " a vu, JEUDI soir, vers 19 H. 30, une soucoupe volante Boulevard des Batignolles. " Cela ressemblait, dit-il, à une fusée de feu d'artifice. Elle se déplaçait assez lentement, était d'une couleur blanc électrique et de la grosseur apparente d'un grain de blé regardé à 20 centimètres. " Une centaine de personnes l'ont parafit-il observé.

D'ailleurs un rédacteur de l'agence " ASSOCIATED PRESS " l'a également aperçue vers la même heure au-dessus du boulevard Lefèvre, à quelques kilomètres environ plus au SUD. " L'objet de couleur blanche, a-t-il rapporté, aux enquêteurs avait exactement l'aspect d'une fusée de feu d'artifice. Elle se déplaçait horizontalement en direction approximative NORD-OUEST-SUD-EST.

Il laissait derrière lui une traînée d'étincelles nettement visibles et paraissait voler à une altitude assez basse et sans bruit.

Est-ce la même soucoupe qu'a observé près de CELLY, un conseiller municipal de Melun ? Cet engin lumineux affectait la forme d'une échappe de couleur orange qui se déplaçait assez lentement et disparut en laissant une lucarne de la grosseur d'une étoile (vue de très loin). Des automobilistes circulant près du carrefour de la Port, ont vu eur aussi, ce phénomène,